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Ata da Trigésima Oitava Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, 
da Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 08 de 
outubro de 2019, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 08 dias de outubro de 2019, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato 
da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César 
Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral 
de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite 
(Flávio do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, 
José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, José 
Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), José Maria Pinheiro de Castro 
Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Neemias José Silva, Ricardo 
Carneiro da Silva (Ricardinho) e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da 
Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 38ª Reunião Ordinária, no 
Segundo Período Anual, da Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima 
Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara abertos os 
trabalhos desta reunião e convida o Vereador Augusto César para fazer a 
leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo 
Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e 
a ausência do parlamentar: Mario Anderson da Silva Barreto (Mário 
Anderson), que se encontra em licença médica. Logo após, foi lida e 
aprovada a Ata da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o 
Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes proposições: 
Indicação nº 1644/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita 
ao Poder Executivo a capinação, a limpeza e melhorias na iluminação pública 
da Rua 16, Fundai, Cruzeiro; Indicação nº 1645/2019, Vereador Augusto César 
– César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a capinação, a limpeza e 
melhorias na iluminação pública da Rua 12, Fundai, Cruzeiro; Indicação nº 
1646/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação, a limpeza e melhorias na iluminação pública da Rua 8, 
Fundai, Cruzeiro; Indicação nº 1647/2019, Vereador Augusto César – César 
Paiva, que solicita ao Poder Executivo a capinação, a limpeza e melhorias na 
iluminação pública da Rua 9, Fundai, Cruzeiro; Indicação nº 1648/2019, 
Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de banheiros químicos e adaptados as necessidades de pessoas 
com deficiência na Praia de Suape; Indicação nº 1668/2019, Vereador Carlos 
José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza 
e a desobstrução das canaletas da Rua 4, Loteamento Santa Terezinha, 
Pontezinha; Indicação nº 1669/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a desobstrução das 
canaletas da Rua 3, Loteamento Santa Terezinha, Pontezinha; Indicação nº 
1670/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação da Rua 2, Loteamento Santa Terezinha, 
Pontezinha; Indicação nº 1671/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da Rua 3, 
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Loteamento Santa Terezinha, Pontezinha; Indicação nº 1672/2019, Vereador 
Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza e a desobstrução das canaletas da Rua 2, Loteamento Santa 
Terezinha, Pontezinha; Indicação nº 1673/2019, Vereador Carlos José Mendes 
– Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da Rua 
4, Loteamento Santa Terezinha, Pontezinha; Indicação nº 1674/2019, Vereador 
Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o 
saneamento básico da Rua 4, Loteamento Santa Terezinha, Pontezinha; 
Indicação nº 1683/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo o recolhimento de entulhos na Avenida Eraldo Barros de 
Souza, Cohab; Indicação nº 1684/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, 
que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos da Rua 12, Cohab; 
Indicação nº 1685/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo a reposição da tampa da galeria da Rua Conde da Boa Vista, 
Pontezinha; Indicação nº 1686/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que 
solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa da galeria da Rua Dr. Manoel 
Clementino, Centro; Indicação nº 1687/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa da galeria da 
Rua Pajussara, Pontezinha; Indicação nº 1688/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa da galeria da 
Rua do Rosário, Pontezinha; Indicação nº 1689/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a reposição da 
tampa da boca de lobo da Rua 23, bairro da Toca; Indicação nº 1690/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a limpeza de entulhos na Rua 12, Cohab; Indicação nº 1691/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o 
conserto do esgoto e a reposição das tampas de esgoto da Rua do Dendê, 
Charnequinha; Indicação nº 1692/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos na Rua 
27, Cohab; Indicação nº 1693/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos na Rua 
José Braz da Silva, Rosário; Indicação nº 1694/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o calçamento da 
Rua da Pedra, Bairro São Francisco; Indicação nº 1695/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a reposição da 
tampa do esgoto da Rua das Acácias, Gaibu; Indicação nº 1704/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Rua 32, Bairro São Francisco; Indicação nº 1705/2019, Vereador 
Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação do Abrigo no Bairro São Francisco; Indicação nº 1706/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Rua 3, Bela Vista; Indicação nº 1707/2019, Vereador Labreíldes 
dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento do 
entulho da Rua Antônio Custódio de Lima, Bela Vista; Indicação nº 1708/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua 4, Garapu; Indicação nº 1709/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a 
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pavimentação e a drenagem da Rua 17 e 18, Novo Horizonte; Indicação nº 
1710/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 21, Pirapama; Indicação nº 
1711/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da 2ª Travessa da Rua 53, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 1712/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos na Praça 
da Vila dos Pescadores, Gaibu; Indicação nº 1713/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o conserto da 
tubulação na Rua das Acácias, Gaibu; Indicação nº 1714/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação e a limpeza da Rua Laura Rodrigues, Gaibu; Indicação nº 
1715/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o recolhimento de entulhos na Rua Vereador Francisco 
Pessoa; Indicação nº 1716/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo na 
Rua do Boto, Gaibu; Indicação nº 1717/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal da Vila dos 
Pescadores, Gaibu; Indicação nº 1718/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos nas 
Ruas: 55, 13, 28, Cohab; Indicação nº 1719/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o conserto de uma cratera 
na Rua 66, Cohab; Indicação nº 1720/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal da Rua do 
Bueiro, Gaibu; Indicação nº 1721/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação do canal da 
Rua das Acácias; Indicação nº 1722/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa do esgoto da 
Rua 01, Malaquias; Indicação nº 1723/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo melhorias na Rua Vereador 
Valdinei da Costa Machado, que se encontra em estado crítico; Indicação nº 
1724/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo uma terraplanagem na Rua que dá acesso ao Manguinha na 
Praia de Gaibu; Indicação nº 1725/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o conserto da tubulação da Rua da 
Independência; Indicação nº 1726/2019, Vereador Augusto César – César 
Paiva, que solicita ao Poder Executivo a instalação de banheiros químicos nos 
bares da orla da praia de Suape; Indicação nº 1727/2019, Vereador Augusto 
César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo o Projeto povo ajuda 
construir, a pavimentação e a drenagem da Rua São Benedito, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 1728/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que solicita 
ao Poder Executivo a recuperação do asfalto da Rua Amélia Alves Silveira, 
Garapu; Indicação nº 1729/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que solicita ao 
Poder Executivo a recuperação do asfalto da Avenida 4, Garapu; Indicação nº 
1730/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que solicita ao Poder Executivo a 
drenagem e a pavimentação da Rua das Bromélias, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 1731/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que solicita ao Poder 
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Executivo a drenagem e a pavimentação da Rua das Acácias, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 1732/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que solicita 
ao Poder Executivo a drenagem e a pavimentação da Rua das Hortênsias, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1733/2019, Vereador José Maria Pinheiro, 
que solicita ao Poder Executivo a drenagem e a pavimentação da Rua das 
Dálias, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1734/2019, Vereador José Maria 
Pinheiro, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
Rua das Violetas, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1735/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza 
e entulhos na Avenida Prefeito Diomedes Ferreira, Loteamento Ilha; Indicação 
nº 1736/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da Rua da Quadra 62, Loteamento 15, Setor 02, 
Enseada dos Corais; Indicação nº 1737/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a manutenção do campo de areia 
da Vila Roca; Indicação nº 1738/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza de entulhos no Sítio 
Tomaz, Gaibu; Indicação nº 1739/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza de entulhos e a instalação 
de um coletor de lixo na Rua G, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 1740/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza de entulhos na Rua 13, Loteamento Ilha, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1755/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo que sejam designadas equipes de 
agente de saúde e agente de endemias, para que estes venham a atender a 
comunidade Nova Vila Claudete; Indicação nº 1756/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo que sejam implantadas 
sinalizações verticais e horizontais, como também redutores de velocidade ao 
longo das Ruas da Vila Nova Claudete; Indicação nº 1757/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a intensificação 
das rondas da ROMU na Vila Claudete; Indicação nº 1758/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
lâmpadas de led nas Ruas da Vila Claudete; Indicação nº 1759/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a construção de 
uma Praça na Nova Vila Claudete; Indicação nº 1760/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo que sejam concluídas 
as obras do Posto de Saúde da Vila Claudete; Indicação nº 1761/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a 
implantação de coletores de lixo nas ruas Débora Brennand, Maria dos 
Prazeres Marques e Vitória Régia, Garapu; Indicação nº 1762/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
retirada de entulhos na Rua Luiz Deodato Pereira, Garapu; Indicação nº 
1763/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem pluvial da Rua Amaro Jacinto Soares 
Filho, Garapu; Indicação nº 1764/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem 
pluvial da Segunda Travessa da Rua 36, Charnequinha; Indicação nº 
1765/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder 
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Executivo a capinação da Rua Ayrton Senna, Garapu; Indicação nº 1766/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a 
substituição de lâmpadas tradicionais por led na Rua Ypê, Santo Inácio; 
Indicação nº 1767/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Celina de Holanda, 
Garapu; Indicação nº 1768/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 85, Garapu; 
Indicação nº 1769/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita 
ao Poder Executivo a capinação da Rua Adalgisa Cavalcante, Garapu; 
Indicação nº 1770/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita 
ao Poder Executivo a capinação da Rua Professor Sussuarana Lage, Gaibu; 
Indicação nº 1772/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que 
solicita ao Poder Executivo a construção de uma Praça em Barbalho; Indicação 
nº 1773/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao 
Poder Executivo a construção de um Posto de Saúde em Barbalho; Indicação 
nº 1774/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder 
Executivo o calçamento da Rua Joaquim Ferreira, Loteamento Rosário; 
Indicação nº 1775/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza e a capinação do Parque das Palmeiras, Vila da 
Cohab; Indicação nº 1776/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que 
solicita ao Poder Executivo o recapeamento do asfalto da Avenida Presidente 
Getúlio Vargas, Centro; Indicação nº 1777/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento do entulho da Rua 20, 
Cohab; Indicação nº 1778/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que 
solicita ao Poder Executivo o recolhimento do entulho da Rua 22, Cohab; 
Indicação nº 1779/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo o recolhimento do entulho da Rua 36, Cohab; Indicação nº 
1780/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder 
Executivo a reposição da tampa da galeria de esgoto da Avenida Vereador 
Horácio Ferraz Cavalcanti, Pontezinha; Indicação nº 1781/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa da 
galeria da Rua 82, Cohab; Indicação nº 1782/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa da galeria da 
Rua Central, Pontezinha; Indicação nº 1783/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa da galeria na 
Rua Paulo Cassimiro da Silva, Bairro São Francisco; Indicação nº 1784/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a reforma 
da calçada da Rua Manoel Francisco do Nascimento, Santo Inácio; Indicação 
nº 1785/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder 
Executivo o conserto de um buraco na Rua Presidente Vargas, Santo Inácio; 
Indicação nº 1797/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Paulo Freire, quadra 61, 
Garapu; Indicação nº 1798/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Quarenta e Nove, 
quadra 66, Garapu; Indicação nº 1799/2019, Vereador José Maria Pinheiro, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 
Professor Moisés, quadra 53, Garapu; Indicação nº 1800/2019, Vereador José 
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Maria Pinheiro, que solicita ao Poder Executivo a manutenção das calçadas da 
Rua 85, Cohab; Indicação nº 1801/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Águas 
Belas, quadra 137, Garapu; Indicação nº 1817/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o 
recapeamento da Rua 21 de Abril, Pontezinha; Indicação nº 1829/2019, 
Vereador Neemias José, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua Pedro Afonso, Praia de Gaibu; Indicação nº 1830/2019, 
Vereador Neemias José, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua Senador Marcos Freire, Praia de Gaibu; Indicação nº 
1831/2019, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua das Margaridas, Praia de Gaibu; Indicação 
nº 1832/2019, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da quadra 62, Praia de Gaibu; Indicação nº 
1833/2019, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da quadra 61, Praia de Enseada dos Corais; 
Indicação nº 1834/2019, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua do Pedestre, quadra 60, Praia 
de Gaibu; Requerimento nº 810/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, 
que solicita à Mesa Diretora que sejam convocados representantes da 
Compesa, BRK Engenharia, Prefeitura do Cabo de Santo Agostinho, Ministério 
Público de Pernambuco e a Secretaria de Meio Ambiente, para que estes 
venham a participar da realização de uma audiência Pública a fim de 
debatermos a destinação de mais de 65 milhões de reais para obras de 
abastecimento de água e saneamento; Requerimento nº 811/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua das Orquídeas, Garapu; Requerimento nº 812/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
Rua das Orquídeas, Garapu; Requerimento nº 813/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua Abizai José de 
Lima, Garapu; Requerimento nº 814/2019, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Abizai José 
de Lima, Garapu; Requerimento nº 815/2019, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Maria dos 
Prazeres Marques, Garapu; Requerimento nº 816/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua Maria dos 
Prazeres Marques, Garapu; Requerimento nº 817/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 
Tancredo Neves, Garapu; Requerimento nº 818/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua Tancredo Neves, 
Garapu; Requerimento nº 819/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da Rua Amélia de Freitas Bevilaqua, Garapu; 
Requerimento nº 820/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua Débora Brennand, Garapu; Requerimento nº 
821/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Débora Brennand, Garapu; Requerimento 
nº 822/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 



Página 7 de 12 

 

pavimentação e a drenagem da Rua Cristina Tavares, Garapu; Requerimento 
nº 823/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Rua Moisés Lindoso, Garapu; Requerimento nº 824/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da Rua Padre Moisés Lindoso, Garapu; Requerimento nº 
825/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
substituição das lâmpadas atuais por led na Rua Domingos Afonso F. Paiva, 
Santo Inácio; Requerimento nº 826/2019, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a substituição das lâmpadas atuais por led na Rua 
Manoel Francisco do Nascimento, Santo Inácio; Requerimento nº 827/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a substituição das 
lâmpadas atuais por led na Rua Mauricio Veloso, Santo Inácio; Requerimento 
nº 828/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
substituição das lâmpadas atuais por led na Rua Vereador Benedito Alves dos 
Santos, Vila Roca; Requerimento nº 829/2019, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a substituição das lâmpadas atuais por led na Rua 
Mércia Cristina de Lima e Silva, Vila Roca; Requerimento nº 830/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a substituição das 
lâmpadas atuais por led na Rua Oswaldo Casimiro da Silva, Vila Roca; 
Requerimento nº 831/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a substituição das lâmpadas atuais por led na Rua Fernando Luiz 
Félix de Oliveira, Vila Roca; Requerimento nº 832/2019, Vereador Labreíldes 
dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo, ao 18º Batalhão de 
Polícia Militar e ao Governo do Estado que destaquem efetivo das forças de 
segurança estadual, afim de equacionar o grave problema da violência no 
município do Cabo, em especial a Rua Tenente Manoel Barbosa, onde 
encontram-se prédios públicos, como a Câmara de Vereadores, a Escola 
Estadual Madre Iva e a Procuradoria da República; Requerimento nº 833/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita a Empresa Auto 
Viação São Judas Tadeu que disponibilize uma quantidade maior de ônibus 
nos primeiros horários do dia, os que saem do Recife com destino ao Cabo; 
Requerimento nº 834/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que 
solicita à Companhia Brasileira de Trens Urbanos - CBTU que regularize a 
sincronia entre metrô e o primeiro VLT que sai com destino ao Cabo; 
Requerimento nº 835/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que 
solicita à Companhia Brasileira de Trens Urbanos – CBTU que organize o 
embarque e desembarque dos usuários do VLT; Requerimento nº 836/2019, 
Vereador Neemias José, que solicita ao Poder Executivo a aquisição de 
equipamentos de tecnologia assistida, em especial softwares com o objetivo de 
ampliar a capacidade comunicativa das pessoas com deficiência e com 
autismo nos espaços pedagógicos do Cabo; Requerimento nº 837/2019, 
Vereador José de Arimatéia, que solicita à Mesa Diretora uma Sessão Solene 
em comemoração ao lançamento do livro “Rádio Calheta FM 20 anos fazendo 
valer os direitos do povo cabense”; Requerimento nº 838/2019, Vereador José 
de Arimatéia, que solicita ao Poder Executivo que encaminhe um Anteprojeto 
de Lei à esta Casa Legislativa propondo mudanças na Lei nº 3.342 de 22 de 
dezembro de 2017, que rege o Instituto de Previdência Social do Município, no 
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tocante a possibilitar o referido Instituto a realizar concurso público para 
preenchimento de vagas no seu quadro efetivo de servidores, bem como 
propor alteração nos Artigos que tratam da gestão do CABOPREV; 
Requerimento nº 849/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e a pavimentação da principal Rua da Vila Dois Irmãos, 
Engenho Serraria; Requerimento nº 850/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que 
solicita ao Poder Executivo a reforma da Escola Municipal Maria de Fátima, 
Engenho Relógio; Requerimento nº 851/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que 
solicita ao Poder Executivo a ampliação do Posto de Saúde do Engenho 
Mercês; Requerimento nº 852/2019, Vereador Neemias José, que solicita ao 
Poder Executivo informações pertinentes ao consumo médio de energia 
elétrica das vias públicas nos períodos de janeiro/2017 a dezembro 2017, 
janeiro/2018 a dezembro 2018, janeiro 2019 a outubro 2019; Projeto de 
Resolução nº 34/2019, Vereadores Ricardo Carneiro – Ricardinho – e Ezequiel 
Manoel, que concede a medalha Ariano Suassuna a Mostra Cabense de 
Esquete e Poesias Encenadas (MOCASPE); Projeto de Lei nº 143/2019, Poder 
Executivo, que dispõe sobre a criação de cargos de provimento efetivo e vagas 
no âmbito do Poder Executivo, e dá outras providências; Projeto de Lei nº 
145/2019, Poder Executivo, que dispõe sobre a revogação do Art. 18 da Lei nº 
2.584 de 27 de agosto de 2010, e dá outras providências; Projeto de Lei nº 
146/2019, Poder Executivo, que estima a Receita e fixa a despesa do 
Município para o Exercício financeiro de 2020; Projeto de Lei nº 147/2019, 
Poder Executivo, que revisa o Plano Plurianual 2018/2021 para execução 
parcela anual de 2020 e dá outras providências; Projeto de Lei nº 148/2019, 
Poder Executivo, que dispõe sobre a criação do Programa Bolsa Cidadã, 
revoga a Lei nº 3.020 de 05 de novembro de 2014 e a Lei nº 3.221 de 11 de 
julho de 2017 e dá outras providências; Projeto de Lei nº 150/2019, Mesa 
Diretora, que regulamenta a concessão de vale transporte para os servidores 
efetivos do Poder Legislativo Municipal. Dando continuidade, o Presidente abre 
o Pequeno Expediente que teve a inscrição dos seguintes Edis: Vereador 
José de Arimatéia que apresenta Voto de Aplauso para o casal José Ricardo e 
Gilmara que coordenaram o 12º EJC ocorrido no colégio Madre Iva, e para o 
Padre Gilson da Paróquia de São José Operário, ainda solicita um Voto de 
Repúdio para Keko que não cedeu a escola modelo, e diz que isso é uma falta 
de sensibilidade, pois só de última hora disse que não tinha condições de ceder 
o espaço, e isso foi falta de consideração; Vereador Ricardo Carneiro que s 
subscreve os dois votos do Vereador José de Arimatéia; Vereador José 
Feliciano que solicita um Voto de Aplauso para os nordestinos e ao Náutico 
pela Vitória na séria C; Vereador Augusto César que solicita um Voto de 
Aplauso ao Sr. Rosemberg Nascimento por ser professor da universidade 
federal, parabeniza os alvo e rubros pelo campeonato. Logo em seguida, o 
Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes 
Parlamentares: Vereador José de Arimatéia que critica a falta de cédulas na 
eleição dos conselhos tutelares, diz que se não foi dolo é incompetência; em 
aparte, o Vereador Augusto César diz que houve gente prejudicada com a 
eleição de conselho tutelar, e diz que não viu nenhum transtorno, nem situação 
difícil, afirma que a empresa falhou, mas não mudou a votação de ninguém; de 
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volta ao Vereador José de Arimatéia, este diz que a desorganização foi grande; 
em aparte, o Vereador José Feliciano fala que a empresa contratada falhou no 
seu serviço e pede que seja suspenso o pagamento dessa empresa; de volta 
ao Vereador José de Arimatéia, este diz que se deve averiguar a relação desta 
empresa com o Governo; em aparte, o Vereador Flávio Átila parabeniza o 
conselheiro eleito Lico Perna de Pau, e externa a indignação com a eleição de 
domingo em Ponte dos Carvalhos e Pontezinha, afirma que a situação ficou 
difícil com a falta de cédulas, suspenderam a votação às 10h e veio voltar já 
era mais de 16h, questiona eleição de pessoas que não tinha movimento nas 
ruas e a apuração que não pode ser acompanhada, diz que teve gente que 
passou 2h pra votar, afirma que foi uma aberração, e o que a Secretaria de 
Promoção Social fez foi desorganização, incompetência e dolo, sustenta que 
foi escandaloso, e que vai fazer comissão urgente para ir ao Ministério Público, 
defende que é para anular a eleição; de volta ao Vereador José de Arimatéia, 
este diz que se sente contemplado com a fala do Vereador Flávio Átila, e 
acredita que o resultado da eleição foi mudado com a falta de cédulas, afirma 
que a responsabilidade primeira é da prefeitura e não da empresa; em aparte, 
o Vereador Ezequiel Manoel fala sobre o diário oficial que trata da empresa que 
fez a eleição e o custo de mais de R$ 117 mil reais, diz ser inadmissível o 
nome de eleitores não estarem na lista para votar, além da falta de cédulas, 
questiona a motivação da empresa, também questiona a falta de 
acompanhamento de apuração, afirma que não tira mérito de quem teve voto, 
questiona a desorganização, e a mudança de horário que também é um 
absurdo; de volta ao Vereador José de Arimatéia, este diz que tudo que esse 
governo faz é assim, afirma que o povo participou, mas o Governo não gosta 
de participação democrática, fala ainda do Projeto de Lei nº 148/2019, e critica 
a forma de como foi feito o projeto que não diz quanto vai ser o que o povo vai 
receber, diz que a intenção é eleitoreira, pede que não se vote essa 
imoralidade, diz que não se sabe quantas famílias serão atendidas no 
programa; em aparte, o Vereador Labreildes Inácio fala sobre o Projeto de Lei 
nº 148/2019, afirma que a secretária está querendo um cheque em branco, diz 
que ela quer cabo eleitoral pago com dinheiro público, declara que não vota a 
favor desse projeto, parabeniza os conselheiros eleitos, diz que teve muito erro, 
diz que seria bom que a Justiça Eleitoral tomasse a frente para ser melhor 
conduzida; de volta ao Vereador José de Arimatéia, este diz que ano que vem 
será construída uma nova cidade, a cidade que se quer; Vereador Ricardo 
Carneiro que critica o Projeto de Lei nº 148/2019, também critica a eleição do 
conselho tutelar, diz que na sexta-feira vários candidatos já estavam 
preocupados com a lisura do processo, e lista escolas que faltaram cédulas, 
relata diversas irregularidades que aconteceram, denuncia que os 
adolescentes da Funase não tiveram urnas para votar e que também faltou 
identificar os eleitores nas lista de voto, diz que os problemas feriram o 
princípio da isonomia; em aparte, o Vereador Flávio Átila continua com as 
críticas para Secretaria de Ação Social pela falta de organização; de volta ao 
Vereador Ricardo Carneiro, este fala sobre a entrevista da Secretária Edna 
Gomes em Ponte dos Carvalhos para suspender a eleição do conselho tutelar, 
e explica o princípio da isonomia; Vereador Ezequiel Manoel  que denuncia que 
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a quantidade de carros de locadoras que prestam serviço ao Município e 
estavam dando apoio a alguns candidatos foi grande, diz que o Poder 
Executivo do Cabo hoje não tem governo, sustenta que Keko não manda em 
nada, e a cidade é uma desgraceira, é Lula, Keko, Edna e Paulo, todo mundo 
mandando, defende que é uma cidade que está desgovernada, critica o projeto 
de lei nº 148/2019, diz que o governo desastroso já sabe a derrota, informa que 
a oposição está unida e vai ganhar a eleição, diz que em janeiro de 2021 a 
cidade terá um novo momento, denuncia a ação do governo contra os 
pequenos ambulantes, diz que o Governo não tem sentimento e não merece 
ser respeitado pela população, fala sobre os empregos na Aché; em aparte, o 
Vereador Labreildes Inácio fala sobre o calçamento de ruas na Charneca e 
afirma que a empresa alegou que faz 3 meses que os funcionários não 
recebem, diz querer acreditar que a prefeitura está pagando, mas a população 
está sofrendo, sustenta que o serviço que está sendo feito é de má qualidade; 
em aparte, o Vereador Augusto César diz ser solidário com o comércio 
informal, mas defende que a cidade precisa ser organizada, fala sobre Ponte 
dos Carvalhos que tem uma parte do bairro que não tem como andar de tanto 
ambulante, diz que entende a posição dos ambulantes, informa que o 
pagamento da empresa já foi suspenso até se ver a necessidade de uma nova 
eleição, diz que a Secretária Edna Gomes estava apurando, pois estava 
coordenando; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este diz que a cidade tem 
dinheiro, mas não tem governo, e defende que hoje a crise na cidade é de 
responsabilidade; em aparte, o Vereador José de Arimatéia fala sobre a sopa 
que a Aché vai distribuir, e questiona o projeto de lei que foi enviado dando 
sopa, diz que tem boi na linha dessa história; de volta ao Vereador Ezequiel 
Manoel, este fala sobre o governo desgovernado; em aparte, o Vereador 
Ricardo Carneiro fala sobre o uso de carro público na eleição de conselho 
tutelar, e pede que se faça denúncia, denuncia que carros doados pelo 
Governo federal estão escondidos na Secretaria de Defesa Social há dias, e 
eles estão sem utilização, mas se usa carros de locadora, afirma que está 
fazendo representação junto ao Ministério Público, relata que o ex-Deputado 
Betinho Gomes destinou mais de R$ 700 mil em material esportivo para a 
cidade do Cabo de Santo Agostinho, e parabeniza o ex-deputado e o Instituto 
Travessia que entregaram chuteiras e padrões, defende que a gestão 
municipal tem inversão de prioridades e a forma é cruel, fala sobre a 
construção de unidade na oposição; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, 
este diz que o governo vai ser derrotado por não conhecer o povo; Vereador 
José Domingos diz que Vereador tem vontade de fazer seu papel, mas é difícil 
exercer, pois o Executivo não dá autonomia, fala da indignação com o que está 
acontecendo, afirma que Keko fez uma grande covardia, diz que vai ter uns 12 
Vereadores fora do próximo mandato, pois o prefeito menospreza a Câmara, 
diz que não aceita a covardia e a desonestidade, afirma que o Vereador está 
de mão atada, pede que Keko atenda os pedidos dos motoristas; em aparte, o 
Vereador Ezequiel Manoel diz que se essa Casa quiser cassa essa chapa, e 
não depende de ninguém, afirma que essa chapa não tem compromisso com o 
povo, sustenta que se for cassar a chapa pode contar com o Vereador 
Ezequiel; de volta ao Vereador José Domingos, este pede que se espere pra 
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votar projetos, diz que não é oposição, nem situação, diz que nunca sentou 
com prefeito pra resolver problema da cidade. Na sequência, o Presidente abre 
a Ordem do Dia, e solicita ao Primeiro Secretário que leia a proposição em 
Votação Única: Indicação nº 1629/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1630/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1631/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1632/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1633/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1634/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1635/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1636/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1637/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1638/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1639/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; 
Indicação nº 1640/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 
1641/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 1642/2019, 
Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 1643/2019, Vereador 
Augusto César – César Paiva; Indicação nº 1649/2019, Vereador José Maria 
Pinheiro; Indicação nº 1650/2019, Vereador José Maria Pinheiro; Indicação nº 
1651/2019, Vereador José Maria Pinheiro; Indicação nº 1652/2019, Vereador 
José Maria Pinheiro; Indicação nº 1653/2019, Vereador José Maria Pinheiro; 
Indicação nº 1654/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1655/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1656/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1657/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1658/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1659/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1660/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; 
Indicação nº 1661/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; 
Indicação nº 1662/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; 
Indicação nº 1663/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; 
Indicação nº 1664/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; 
Indicação nº 1665/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; 
Indicação nº 1666/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; 
Indicação nº 1667/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; 
Indicação nº 1675/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1676/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
1677/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1678/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1679/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1680/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho; Indicação nº 1681/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
Indicação nº 1682/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
1696/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 
1697/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 
1698/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 
1699/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 
1700/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 
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1701/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 
1702/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 
1703/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Projeto de Resolução 
nº 27/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Projeto de Resolução nº 
30/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Projeto de Resolução nº 
31/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Projeto de Resolução nº 
32/2019,  Vereador Augusto César – César Paiva; todos aprovados a 
unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou outra 
reunião para o dia 11 de setembro, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine 
Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e 
aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
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